

## Oscuridad

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 24-7-2013 23:47:38

Siempre he sentido una gran atracción por la oscuridad, inexplicable quizás, mucha gente existe que le teme, pero no hay porque hacerlo, porque al final del día, la oscuridad no oculta ningún monstruo, los monstruos se ocultan en nuestro interior, y lo sabemos, podemos ver los de los demás pero nos negamos a ver los nuestros aun cuando a veces son los mayores que conoceremos, pero aun así, existen, crecen, se alimentan de todo aquello que odiamos, de nuestros sentimientos más negativos, y aun así no son malos, malos somos nosotros al no poder retenerlos, pero ellos no son los que atacan, no son los monstruos en nuestro interior los causan el terror o el dolor, somos nosotros al manifestarlos, al alimentarlos, dejarlos crecer y mostrarse, es por eso que yo amo la oscuridad, por eso la abrazo, porque al final me da más de lo que me quita y en el silencio de la noche cuando me encuentro solo en mi habitación y la oscuridad ataca, está a mi lado, me escucha tanto como mis paredes mientras la convierto en uno de los pocos testigos de que no amo a nadie en silencio, pues le recito mis poemas a la oscuridad y al silencio, le hablo aun en las noches en que mi voz no tiene la fuerza para romper con el silencio y con todos los estigmas que este causa en mí al encapsular todo lo que soy, porque no tengo problema alguno con no proyectar luz de ninguna pero hay pocas cosas peores que el que mi voz no produzca ningún sonido, pero esto jamás ha sido culpa de la oscuridad, porque al contrario que la luz o que el silencio, ella está a mi lado, me escucha aun si mi voz no produce sonido alguno, y contrario a los cielos más azules ella si me brinda seguridad, paz, tranquilidad, ella si me acaricia y es por eso que la abrazo, que me aferro a ella aun cuando el astro rey, con su yugo carmesí, se acerca para arrebatarla de mi lado, y aun cuando duermo de ella disfruto, de lo refrescante de su esencia, de la calidez del manto con que me cubre, mientras muchas personas no pueden esperar por dormir, yo me quedo despierto, a esas horas en que muchos engañan a sus amantes, casi siempre encuentro un buen momento para sumergirme en la oscuridad que de a poco llena mi habitación de tranquilidad y mi corazón de felicidad, con un sentimiento familiar y heroso, tanto como la oscuridad misma, y muchos dicen que la oscuridad representa lo malo, pero yo creo que se equivocan, creo que la oscuridad contiene dentro de sí más virtudes y cualidades que la luz no tiene, porque la oscuridad es paciente, como yo, espera todo el día para acariciar la tierra como yo espero por que me acaricie, mientras el sol, tirano, no sabe esperar, porque aun durante la noche la luna nos brinda su luz, y no tengo nada en contra de la luna ni la luz que nos da, porque su blanca pureza también puede ser reconfortante, pero aun prefiero las noches en que las nubes son mis amigas y cubren la luz de la luna para que pueda disfrutar de la oscuridad llenando mi habitación, mi mente y mi corazón, y entonces dejo a la oscuridad cubrirme, no negar nada, y lentamente camino entre la luz y el frío sintiendo como me alivia.